

# A. D. ABARÁN ESCUELA CLUB DE AJEDREZ



## PROPUESTA NUEVO FORMATO CAMPEONATO INDIVIDUAL ABSOLUTO MURCIA

Ante la petición de nuevas propuestas para el Campeonato Individual Absoluto desde la ECA de Abarán proponemos:

Realizar dicho Campeonato en 4 jornadas (sábado ó domingo) a doble ronda, una por la mañana y otra por la tarde.

Con el actual formato de 8 sábados a una jornada, en horario de tarde, conlleva

- \* Dificultad a la hora de encontrar local de juego
- \* 8 desplazamientos con el consiguiente gasto
- \* Mucha ocupación de calendario (conciliación familiar, resta tiempo para otras aficiones), dejando poco disponible a los clubes para otros eventos.

Respecto a otro formato de 2 fines de semana (sábado y domingo) en ronda de mañana y tarde

- \* Facilidad para encontrar local de juego
- \* Reducción del calendario
- \* Posible problema conciliación familiar y escasez de tiempo para otros menesteres por la ocupación de todo el fin de semana

Con el formato objeto de esta propuesta:

- \* Es un formato intermedio entre el existente y el que ocupa el fin de semana al 100%, ya que ocuparía 4 fines de semana y no se reduciría la duración del Campeonato tan drásticamente
- \* Conseguimos: reducción del calendario a 4 jornadas lo que conlleva 4 desplazamientos, (50% respecto al actual e igualaría los de 2 fines de semana de otro formato)
- \* Facilidad para encontrar un local de juego céntrico, (hotel, restaurante, etc)
- \* Dejaría tiempo libre durante el fin de semana para la conciliación familiar y otro ocio, ya que dejaría libre un día del fin de semana

Abarán, 28 de Febrero de 2017.